

QUATRE BOUTEILLES EXCLUSIVES

Delphine Boël: "J'adore le Coca light"

En demandant à Delphine Boël d'habiller une des quatre bouteilles en argent de Coca light à l'occasion de ses 25 ans en Belgique, Coca-Cola ne pouvait pas mieux tomber: la fille naturelle de notre souverain est une accro de la boisson. "Je n'en achète plus à la maison, sinon j'en bois tous les jours et ce n'est quand même pas très bon!", rigole-t-elle. "Mais j'adore vraiment ça", reprend-elle de plus belle. "Quand je sors ou au restaurant à midi, je ne bois pas d'alcool, mais toujours un Coca Light. J'aime bien aussi le Coca Zéro".

SES COULEURS FÉTICHES

La bouteille anniversaire signée Delphine Boël est à son image: elle a utilisé les couleurs flashy (rouge, jaune, orange, vert et bleu) qui lui sont chères dans ses créations personnelles. "C'est une marque très importante. On reconnaît Coca-Cola de loin, un peu comme l'enseigne de McDo. Moi aussi, on me reconnaît par mes couleurs fortes. J'ai voulu associer les deux identités", explique-t-elle.

Le projet a pris 6 à 8 mois: "Le choix de l'argent est lié aux 25 ans d'anniversaire, c'était la seule consigne". Les quatre bouteilles "œu-

vres d'art" (les trois autres sont de Sofie Dumont, Christa Reniers et Ellen Verbeek) seront exposées durant tout le mois de février, dans quatre boutiques de la très "trendy" rue Antoine Dansaert, à Bruxelles. "Je viens justement d'aller la voir", nous explique la jeune femme. "Je ne sais pas ce que ma bouteille deviendra après, mais

je ne crois pas qu'ils me la donneront, non", éclate-t-elle de rire.

UNE VRAIE ACCRO DU LIGHT

Naviguant en plein cœur de la génération "light" (elle a 41 ans), Delphine Boël n'est pas pour autant dupe du concept de l'allégé: "J'ai vécu 30 ans en Grande-Bretagne, à Londres, où on est très fort

pour tout ce qui est light. C'est très anglo-saxon comme concept. Même que ça ne veut plus rien dire: parfois, on tombe sur du light qui est plus calorique que le normal! Mais j'aime bien l'idée du light. J'aime bien tous les trucs light d'ailleurs... par peur de grossir!", confie-t-elle en guise de conclusion. «

cv



Delphine Boël a été sollicitée pour habiller une bouteille en argent. ■ MONTAGE PH.NEWS/COCA COLA

